



**“EL ARTE DE LOS MAYORES”.- La rondalla “Inmaculada Concepción”, ganadora del certamen musical**

REDACCIÓN. Guadalajara

La piscina municipal acogió el pasado jueves la clausura de la fase regional de la categoría musical del certamen «El arte de los mayores», organizado por la Consejería de Bienestar Social. En un acto al que asistieron más de un millar de personas de las cinco provincias de la región, la rondalla «Inmaculada Concepción» de Urda (Toledo) se alzó con el primer premio de rondallas y bailes regionales, mientras que el grupo «Pulso y Púa» de Cuenca obtuvo el premio de interpretación musical.

El consejero de Bienestar Social, Julio Fernández Mato, realizó un llamamiento a la sociedad para que «no arrincone a nuestros mayores, sino que, aproveche la experiencia que nos pueden ofrecer después de sus años de vida. Mato recordó a los presentes que en Castilla-La Mancha residen cerca de 300.000 mayores, que «una vez jubilados se encuentran con una oportunidad única de realizar aquellas actividades culturales, recreativas o, incluso, deportivas que durante sus largos años de trabajo no pudieron realizar».

**Gelco comienza su expansión con un Parque Comercial y de Ocio en Segovia**

El centro podría entrar en funcionamiento a finales del próximo año

REDACCIÓN. Guadalajara

Gelco tendrá un Parque Comercial y de Ocio en Segovia. Así lo hicieron saber los responsables del hipermercado en el transcurso de una rueda de prensa en la que anunciaron que con fecha 21 de mayo se ha firmado un convenio urbanístico entre el Ayuntamiento de Segovia y la sociedad G.A.D. Gelco Segovia S.A., en el que se recogen los pormenores de los acuerdos a que han llegado ambas partes para la promoción, construcción y explotación de un Parque Comercial.

En palabras de Carlos López, presidente de Gelco, «a primeros del 95 y tras siete años de crecimiento y una vez establecidos en nuestro centro de Guadalajara, nos encontramos con la capacidad tanto económica como profesional de expandirnos a otras ciudades».

El proyecto contempla la construcción de un hipermercado de unos 6.000 m<sup>2</sup> de



NOTICIAS

Juan Sánchez, Carlos López, Luis Sobrino y José María Aguirre, durante el acto de presentación.

sala de ventas, una galería comercial que podrá dar cabida a unos 45 o 50 locales para el comercio tradicional segoviano con una superficie construida de unos 5.000 m<sup>2</sup> y una zona de ocio de

entre 2.000 y 2.500 m<sup>2</sup>.

El centro estará dotado, además, de un aparcamiento en superficie para 1.200 vehículos, servicios para el automóvil, gasolinera, etc. así como una amplia zona de

juegos al aire libre, con miniparque de atracciones y zonas verdes.

A la adjudicación del Parque Comercial habían acudido otras siete empresas nacionales y extranjeras.

31 de Mayo. Día de  Castilla-La Mancha

15 años trabajando por el futuro

**Estamos de enborabuena**  
El 31 de Mayo celebramos el día de la Región. Celebramos 15 años trabajando por el futuro. Y todo gracias a ti que día a día haces región. Porque sin duda lo mejor de Castilla-la Mancha está en ti.

ALBACETE   CIUDAD REAL   CUENCA   GUADALAJARA   TOLEDO

**Lo mejor de Castilla-La Mancha está en ti.**



Junta de Comunidades de  
**Castilla-La Mancha**